

**PCR asigna la calificación de “AA+” a la
Segunda Emisión de Obligaciones a Corto Plazo de
Mosumi S.A. CEN**

Ciudad de Quito (diciembre 29, 2023): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió asignar la calificación de “AA+” a la **Segunda Emisión de Obligaciones de Mosumi S.A. CEN**; con información al 31 de octubre de 2023. La decisión se fundamenta en la experiencia y trayectoria que sostiene el emisor dentro del mercado automotriz, lo que ha permitido considerar a la compañía como pionera en la comercialización de vehículos a nivel nacional de la marca “Mitsubishi y Fuso”. Además, es importante destacar que, a pesar de enfrentar una disminución en el volumen de ventas, la empresa ha logrado gestionar de manera efectiva sus costos. Sin embargo, el aumento en los gastos de ventas ha impactado negativamente la utilidad neta en comparación con el año anterior, resultando en una contracción de los indicadores de rentabilidad ROE y ROA; sin embargo, estos continúan siendo robustos. Por otro lado, la disminución en las ventas ha tenido un impacto adverso en los flujos EBITDA. En consecuencia, el nivel de cobertura de deuda financiera se ha reducido debido a la adquisición de nuevos préstamos. A pesar de esto, los gastos financieros muestran una tendencia opuesta al experimentar una disminución, mejorando así la cobertura sobre estos gastos. De manera adicional, se destaca que los indicadores de liquidez y solvencia han mejorado con respecto al ejercicio anterior.

Mosumi S.A. CEN fue constituida en el año de 2005 en la ciudad de Quito y pertenece al Grupo Morisaenz, quien cuenta con más de 75 años en el mercado nacional. Su actividad principal es la comercialización de vehículos, maquinarias, repuestos, parte y piezas para la rama automotriz. Adicional, con el fin de fortalecer la fidelidad y confianza de sus clientes implementan el tema de servicios para los automóviles, expandiendo sus líneas de ingresos. Actualmente, la Compañía tiene una cobertura nacional a través de 3 concesionarios en Quito, Guayaquil y Cuenca, además cuenta con un subdistribuidor con presencia en Ambato.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Jhonatan Velasteguí

Analista

dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.